

Reports of the Department of Western Economic Diversification required by the *Access to Information Act* and the *Privacy Act* for the period ended March 31, 1990, pursuant to subsections 72(2) of the *Access to Information Act*, Chapter A-1, and the *Privacy Act*, Chapter P-21, R.S.C., 1985.—Sessional Paper No. 342-814.

Information for Home Buyers on the Goods and Services Tax.—Sessional Paper No. 342-815.

Guide for Providers of Financial Services on the Goods and Services Tax.—Sessional Paper No. 342-816.

Information for Drug Store Operators on the Goods and Services Tax.—Sessional Paper No. 342-817.

Guide for FST and Excise Tax Licensees on the Goods and Services Tax.—Sessional Paper No. 342-818.

Information for Charities on the Goods and Services Tax.—Sessional Paper No. 342-819.

The Honourable Senator Hébert presented a petition:

Of Residents of Kapuskasing, in the Province of Ontario, concerning the Bill C-62, An Act to amend the Excise Tax Act, the Criminal Code, the Customs Act, the Customs Tariff, the Excise Act, the Income Tax Act, the Statistics Act and the Tax Court of Canada Act.

The Honourable Senator Hébert presented a petition:

Of Residents of the region of Alma, in the Province of Québec, concerning the Bill C-62, An Act to amend the Excise Tax Act, the Criminal Code, the Customs Act, the Customs Tariff, the Excise Act, the Income Tax Act, the Statistics Act and the Tax Court of Canada Act.

The Honourable Senator Hébert presented a petition:

Of Residents of the region of Sudbury, in the Province of Ontario, concerning the Bill C-62, An Act to amend the Excise Tax Act, the Criminal Code, the Customs Act, the Customs Tariff, the Excise Act, the Income Tax Act, the Statistics Act and the Tax Court of Canada Act.

The Honourable Senator Fairbairn presented a petition:

Of Students of Lethbridge University, in the Province of Alberta, concerning the Bill C-62, An Act to amend the Excise Tax Act, the Criminal Code, the Customs Act, the

Rapports du ministère de la Diversification de l'économie de l'Ouest établis aux termes de la *Loi sur l'accès à l'information* et de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*, pour la période terminée le 31 mars 1990, conformément au paragraphe 72(2) de la *Loi sur l'accès à l'information*, chapitre A-1, et de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*, chapitre P-21, Lois révisées du Canada, 1985.—Document parlementaire n° 342-814.

Renseignements à l'intention des acheteurs de logements concernant la taxe sur les produits et services.—Document parlementaire n° 342-815.

Guide à l'intention des dispensateurs de services financiers concernant la taxe sur les produits et services.—Document parlementaire n° 342-816.

Renseignements à l'intention des exploitants de pharmacie concernant la taxe sur les produits et services.—Document parlementaire n° 342-817.

Guide à l'intention des titulaires de licence de la TVF et de la taxe d'accise concernant la taxe sur les produits et services.—Document parlementaire n° 342-818.

Renseignements à l'intention des organismes de bienfaisance concernant la taxe sur les produits et services.—Document parlementaire n° 342-819.

L'honorable sénateur Hébert présente une pétition:

De Résidents de Kapuskasing, dans la province d'Ontario, au sujet du Projet de loi C-62, Loi modifiant la Loi sur la taxe d'accise, le Code criminel, la Loi sur les douanes, le Tarif des douanes, la Loi sur l'accise, la Loi de l'impôt sur le revenu, la Loi sur la statistique et la Loi sur la Cour canadienne de l'impôt.

L'honorable sénateur Hébert présente une pétition:

De Résidents de la région d'Alma, dans la province de Québec, au sujet du Projet de loi C-62, Loi modifiant la Loi sur la taxe d'accise, le Code criminel, la Loi sur les douanes, le Tarif des douanes, la Loi sur l'accise, la Loi de l'impôt sur le revenu, la Loi sur la statistique et la Loi sur la Cour canadienne de l'impôt.

L'honorable sénateur Hébert présente une pétition:

De Résidents de la région de Sudbury, dans la province d'Ontario, au sujet du Projet de loi C-62, Loi modifiant la Loi sur la taxe d'accise, le Code criminel, la Loi sur les douanes, le Tarif des douanes, la Loi sur l'accise, la Loi de l'impôt sur le revenu, la Loi sur la statistique et la Loi sur la Cour canadienne de l'impôt.

L'honorable sénateur Fairbairn présente une pétition:

D'Étudiants de l'Université de Lethbridge, dans la province de Saskatchewan, au sujet du Projet de loi C-62, Loi modifiant la Loi sur la taxe d'accise, le Code criminel, la Loi sur